

「歯を守れ！予防歯科に命を懸けた男」を読んだ感想

2016.11.15 つきやま歯科医院 口腔衛生部 歯科衛生士 小川 恵

ポイントはU20からの家族ぐるみの教育だと改めて感じました。一度削ってしまったらもう元には戻らないし、リスク部位として一生抱えていくことになります。それを未然に防ぐことができるなら、やはり予防は早ければ早いほど良く、それを一人でも多くの人に伝える必要があります。臨床していると手遅れの人たちもたくさんいらっしゃいますが、その人たちの子供や孫が同じ道を辿らないように、予防の知識を分けてあげることが大切です。

また、熊谷先生のように、学校健診のあり方を考え、学校を巻き込んで予防していくことも地域の口腔健康価値を高めるのに直結する良い方法だと思いました。

いつものことながら、熊谷先生のブレない姿勢や日吉歯科スタッフのプロ意識の高さには感激します。特に勉強会の章では、スタッフの患者さんに対する熱い想いが伝わってきました。

つきやま歯科のスタッフも負けないうらい患者さんに対する愛や、コミュニケーション能力を持っているはずなので、もっと上手に活かして知識や技術を患者さんに役立てていく必要があると感じました。

個人的には写真のクオリティーなどまだまだ自分で納得できていないので、早速今日から自分で納得のいく写真を撮れるよう意識したり、時間を測ってみたりしてみました。日々の診療に追われ、クオリティーが下がって、流れ作業のようにならないように、今後も気を引き締めて診療にあたりたいと思います。